

# Sie laufen für den guten Zweck

MZ, 22.10.2014

**SPENDE** Die Skivereinigung spendet 800 Euro für den Förderverein FLIKA.

**AMBERG.** Zum elften Mal hat die Skivereinigung Amberg e. V. (SVA), dieses Jahr mittlerweile die Amberger Running Night organisiert. Auch in diesem Jahr gab es wieder einen Benefizlauf. Die Einnahmen aus diesem Lauf und aus dem des vergangenen Jahres gehen wie immer an einen guten Zweck. Diesmal durften die Läufer entscheiden, an wen die Spende gehen soll.

Die Entscheidung fiel auf FLIKA, den Förderverein Klinik für Kinder und Jugendliche am Klinikum St. Marien Amberg e. V.. Richard Lobenhofer, der Vorsitzende der SVA, übergab nun den Scheck in Höhe von 800 Euro an die Verantwortlichen von FLIKA.

„Wir können das Geld sehr gut gebrauchen“, so Rainer Sandner, 1. Vorsitzender von FLIKA. Sein Dank galt



**Oskar Schmidt, Kassier von FLIKA, und Rainer Sandner, 1. Vorsitzender FLIKA (von links) und Margit Meier vom FLIKA-Beirat (rechts) freuen sich über die Spende von 800 Euro, die SVA-Vorsitzender Richard Lobenhofer (Zweiter von rechts) übergeben hat.**

Foto: Klinikum Amberg

allen, die beim Benefizlauf mitgemacht haben, und der Skivereinigung Amberg, „die durch die Organisation

des Benefizlaufs diese großzügige Spende überhaupt erst möglich gemacht hat“.